



## Ausbildung zum Demenztrainer

Für Menschen, die an Demenz erkrankt sind, bedarf es einer guten Versorgung durch professionell ausgebildetes Personal. Die Nachfrage nach MAS Demenztrainern steigt daher in Pflegeeinrichtungen und Krankenhäusern.

„Es gibt einen viel größeren Bedarf, als wir seitens der MAS Alzheimerhilfe abdecken können“, sagt Katharina Muhr, Leiterin der MAS Alzheimerakademie. Im Herbst starten neue Kurse in Wien, Graz und Bad Ischl. Mitarbeiter aus dem Sozial-, Pflege- und Gesundheitsbereich oder engagierte Menschen, die gerne mit älteren Personen zusammenarbeiten, können diese absolvieren und sich zum Demenztrainer ausbilden lassen. Weitere Infos: [www.alzheimerakademie.at](http://www.alzheimerakademie.at)